

## ABSTRAK

**Fellin Deka Mawaddah.** 2015. *Analisis Penggunaan Kartu Debit Melalui Gerbang Pembayaran Nasional (GPN) di Perbankan Syariah (Studi Kasus di BRI Syariah Kantor Cabang Banjarmasin)*. Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dra. Hj. Faridah, M.H.I, (II) Hj. Zulpa Makiah, S.Ag., M.Ag.

**Kata Kunci:** Penggunaan(mekanisme), Kartu Debit GPN

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya transaksi pada sistem pembayaran kartu debit melalui gerbang pembayaran nasional (GPN) yang mana kartu debit memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam transaksi pembayaran dengan biaya lebih murah dan jaringan interkoneksi dan interoperabilitas (saling dapat diwujudkan dimana instrumen pembayaran dapat digunakan pada infrastruktur lainnya), disisi lain alasan tertarik mengambil judul ini karena ingin mengetahui penggunaan kartu debit dari sisi penggunaan (mekanisme) hingga mengetahui kelebihan dan kekurangan pada kartu debit GPN ini.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui mekanisme penggunaan kartu debit melalui gerbang pembayaran nasional dengan menekankan pada mekanisme penggunaan kartu debit GPN, kelebihan, dan kekurangan yang didapatkan setelah menggunakan kartu debit GPN yang dilakukan pada PT. BRI Syariah Kantor Cabang Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara dan dokumentasi. Jenis penelitian ini merupakan penelitian *field research* (penelitian lapangan) dengan menggunakan data primer yang diperoleh dari hasil wawancara salah satu Manager Operasi dan nasabah pengguna kartu debit GPN sedangkan data sekunder diperoleh dari media online dan jurnal mengenai kartu debit melalui gerbang pembayaran nasional maupun di website resmi Bank Indonesia.

Hasil penelitian ini menunjukkan tentang penggunaan kartu debit melalui mekanisme yang digunakan pada kartu debit GPN, kelebihan yang didapatkan pada penggunaan kartu debit terutama pada transaksi pembayaran seperti biaya saat transaksi menjadi lebih murah awalnya dikenakan 2-3% pada *merchant* namun sekarang sudah berubah lebih hemat jadi 1% sistem keamanan yang menjamin keamanan pengguna kartu debit karena sudah menggunakan teknologi yang mencegah terjadinya penggandaan, kelebihan dan kekurangan kartu debit GPN hanya bisa digunakan secara domestik. Skema harga yang berubah setelah penerapan kartu debit GPN yang menandakan perubahan secara perlahan pada sistem pembayaran lebih baik.

